

# 9月定例会教育行政報告

- 1 各種大会等の出場結果について
- 2 スポーツ合宿の誘致について

令和5年9月11日

中標津町教育委員会

6月定例会以降の教育行政につきまして、ご報告申し上げます。

## 1 各種大会等の出場結果について

1点目は「各種大会等の出場結果について」です。

はじめに、小中学校の関係分です。

6月定例会教育行政報告でご報告させていただきましたとおり、中標津ホルスタイン野球少年団は、7月29日から熊本県で開催された「ミズノ ドリーム カップ ジュニアトーナメント 2023 全国大会熊本ラウンド」に出場しましたが、1回戦敗退という結果でありました。

一方で同少年団は、6月24日から網走市を主会場に開催されました

たかまどのみやしはい  
「高円宮賜杯第43回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメント北・北海道大会」において、激戦を勝ち抜き根室管内のチームとしては初となる2年連続の決勝戦に進み、見事、昨年度の準優勝を上回る初優勝を飾り2つ目の全国大会出場を決め、8月5日から東京都で開催された同マクドナルド・トーナメント全国大会では、惜しくも1回戦で敗退したものの、同一年度に2つの全国大会に出場するというこれまでに例のない活躍を見せてくれたところであり、選手の皆さん、指導者をはじめ関係者及び保護者の皆さんに対し、健闘を称え心より敬意を表する次第であります。

次に、7月15日から帯広市を主会場に開催されました「第40回記

念全日本少年軟式野球大会 え ね お す ENEOS トーナメント北海道大会」にお

いて、中標津中学校野球部が初優勝を果たし、平成 26 年度に「全国中学校軟式野球大会」で準優勝をして以来の全国大会出場となりましたが、惜しくも初戦敗退という結果でありました。

次に、8月3日から釧路市で開催されました「第47回ピティナ・ピアノコンペティション北日本道東地区」ソロA1級及び連弾初級Aに計根別学園1年の男子1名、同じく連弾初級Aに中標津東小学校1年の男子1名、さらに連弾初級Bに中標津東小学校4年の女子1名が出場し本選第1位という結果を収め、8月20日から東京都及び千葉県で開催されました同ピアノコンペティション全国決勝大会に出場しました。

続きまして、農業高校の関係分です。

8月8日に帯広市で開催されました「日本学校農業クラブ北海道連盟全道技術競技大会」に出場した生徒のうち、農業鑑定競技の食品コースで、3年生2名、畜産コースで、3年生1名、2年生1名が全国大会の出場権を獲得いたしました。

これにより、来る10月に熊本県で開催される全国大会へ、4名の生徒が出場することになりました。

## 2. スポーツ合宿の誘致について

2点目は「スポーツ合宿の誘致について」です。

本町と「体育・スポーツ振興に関する協定」を締結している日本

体育大学のラグビー部による合宿につきましては、コロナ禍の影響等もあり平成30年度を最後に実施できておらず、本年度も試合日程の関係でスケジュールが合わない等の事情により、合宿については残念ながら中止という結果になりましたが、代替事業としまして、教育委員会及び中標津町ラグビーフットボール協会の主催により、日本体育大学ラグビー部秋廣<sup>あきひろ</sup>監督ほかコーチ2名を指導スタッフとして招聘し、合宿期間中に実施を予定していた、小中高生を対象とした「ラグビーフェスタ 2023in なかしべつ 中標津ラグビークリニック」を8月4日から6日の3日間の日程で昨年度に引き続き実施しました。

指導を受けた小中高生約90名の参加者は、短い時間ではありましたが有意義な時間を過ごすことができ、それぞれ基礎基本を学び競技力や技術の向上が図られ、ラグビー競技の楽しさ面白さを改めて実感することができたところであります。

以上、2点について申し上げ、6月定例会以降の教育行政報告とさせていただきます。